



Bangun, Bergerak Majukan Kota Jogja

Puncak Peringatan HUT Ke-51 Korpri

JOGJA, Radar Jogja - Pemkot Jogja sedia bangkit dari tidur lelap. Kembali mengusung semangat dalam Puncak Peringatan HUT Ke-51 Korpri Kota Jogja. Jadikan momentum untuk bergerak bersama majukan Kota Jogja Penjabat (Pj) Wali Kota Jogja

Sumadi menyatakan, peringatan HUT ke-51 Korpri merupakan momentum untuk bangkit. Oleh sebab itu, tema kali mengusung Korpri Kota Jogja Reborn. "Terus terang kami sampaikan, Korpri Kota Jogja sempat tertidur terlelap dengan keasyikannya," ujarnya saat diwawancara usai upacara Puncak Peringatan HUT Ke-51 Korpri Kota Jogja kemarin (29/11) ▢ *Baca Bangun... Hal 11*

Bangun, Bergerak Majukan Kota Jogja

Sambungan dari hal 1

Makna tertidur lelap yang dilontar Sumadi merujuk pada semangat anggota Korpri. Menurutnya, kegiatan Korpridi Kota Jogja belum ada gregatnya. "Maka saya istilahkan tertidur lelap. Padahal Korpri punya tugas sebagai salah satu organisasi kedinasan di bawah ASN untuk lebih punya peran mempercepat pembangunan di Kota Jogja," cetusnya.

Sumadi lantas menekankan, peringatan HUT Ke-51 Korpri Kota Jogja jadi titik balik anggota

Korpri di lingkungan Pemkot Jogja. Mereka harus bergerak untuk meraih cita-cita bersama Pemkot Jogja. "Mereka (anggota Korpri, *Red*) punya visi, bersama dengan Pemkot Jogja, masyarakat, dan semua *stakeholder* agar membantu. Untuk bersama lebih memajukan Kota Jogja," paparnya. Sumadi juga mengatakan, semestinya anggota Korpri bisa jadi akselerator. Terutama kader muda, yang menurutnya jadi motor kegiatan dan inovasi Korpri Kota Jogja. "Bagaimana pun, ini zaman era milenial. Kreativitas harus

ditunjukkan," lontarnya.

Dikatakan pula, rangkaian peringatan HUT ke-51 Korpri sudah diusung sejak beberapa hari lalu. Kegiatan diisi dengan perlombaan dan beragam gelar inovasi di Kompleks Balai Kota Jogja. Dalam peringatan tahun ini, Pemkot Jogja menggelar donor darah massal yang diselenggarakan di Grha Pandawa.

Kabid Peningkatan Peran Perempuan dan Pengabdian Masyarakat Korpri Kota Jogja Wasesa menjelaskan, pihaknya memiliki peran serta berkaitan dengan kesehatan. Khususnya dalam mening-

katkan jumlah stok donor darah di Kota Jogja. "Hari ini (kemarin, *Red*) bertepatan dengan HUT ke-51 Korpri, kami punya target paling tidak 200 kantong," bebarnya.

Namun, Korpri mempersiapkan sebanyak 300 kantong donor. Lantaran siapa pun yang bersedia jadi pendonor, dapat mendaftarkan kemarin. Tidak terbatas hanya anggota Korpri saja. "Nantinya akan kami jadikan bank pendonor darah Korpri. Jadi ketika masyarakat membutuhkan, bisa menghubungi kami," ujarnya. (*fat/laz/fj*)



SEMANGAT: Rangkaian kegiatan Puncak Peringatan HUT Ke-51 Korpri Kota Jogja di sekitar Balai Kota Jogja, kemarin (29/11). SITI PRATIWI/RADAR JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005